Acuerdos del Consejo de Gobierno

El Consejo de Gobierno de la Universidad, en su sesión ordinaria de 28 de abril de 2023 ha adoptado los siguientes <u>ACUERDOS</u>:

PRIMERO.- Aprobación del acta de la sesión anterior (30/03/2023).

SEGUNDO.-Informe favorable sobre la solicitud de permiso sabático de profesorado de la Universidad Rey Juan Carlos, para el curso 2023-2024. (Vic. Profesorado)

TERCERO.- Aprobación de la modificación del Departamento de Derecho Público I y Ciencia Política por la adscripción de área de conocimiento. (Vic. Profesorado)

CUARTO.- Aprobación de la solicitud cambio de departamento y área de profesorado del Departamento de Estudios Históricos y Sociales, Lengua Española, Literatura, Filosofía Moral y Didácticas Específicas al Departamento de Periodismo y Comunicación Corporativa. (Vic. Profesorado)

QUINTO.- Aprobación de las reducciones de cargas docentes por desempeño de cargo, actividad docente e investigadora, para el curso 2023-2024. (Vic. Profesorado)

SEXTO.- Aprobación de la convocatoria de plazas para contratos Predoctorales de Personal en Formación en Departamentos de la Universidad 2023. (Vic. Profesorado)

SÉPTIMO.- Aprobación de propuestas de modificación y nuevas plazas de cuerpos docentes de la Universidad Rey Juan Carlos y sus correspondientes tribunales. (Vic. Profesorado)

OCTAVO.- Aprobación de la suspensión parcial y modificación del Reglamento Marco de funcionamiento de los departamentos de la Universidad Rey Juan Carlos. (Vic. Profesorado)

NOVENO.- Aprobación de las Tablas de convalidación de la asignatura de Idioma Moderno. (Vic. Ordenación Académica)

DÉCIMO.- Aprobación del Reglamento de composición y funcionamiento de la Comisión de Investigación. (Vic. Investigación, Innovación y Transferencia)

UNDÉCIMO.- Aprobación de la propuesta de concesión directa de subvenciones para investigadores ucranianos en la Universidad Rey Juan Carlos en 2023 y su remisión al Consejo Social. (Vic. Investigación, Innovación y Transferencia).

DUODÉCIMO.- Aprobación del Convenio de Colaboración entre la Universidad de Alicante, Universitat de València, Universitat Jaume I, Universitat Politécnica de València, Universitat Miguel Hernández de Elche, Universidad Rey Juan Carlos, Universidad de Oviedo, Universidad de Burgos y



Acuerdos del Consejo de Gobierno

28 de abril de 2023

Universidad de Cádiz para el Desarrollo del Proyecto Unidigital: *Smart University:* Plataforma de Gestión, Control y Visualización de Dispositivos de Sonorización. (Vic. Transformación y Educación Digital/Gerencia General)

DECIMOTERCERO.- Aprobación de la designación de los miembros externos del Comité Ético de la Universidad. (Vic. Calidad y Estrategia)

De conformidad con lo previsto en el artículo 19.5 de la Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico del Sector Público, los acuerdos adoptados por el Consejo de Gobierno en su reunión del día 28 de abril 2023 son anteriores a la aprobación del acta de la sesión correspondiente. El texto definitivo de los presentes acuerdos adoptados por el Consejo de Gobierno en su reunión del día 28 de abril de 2023 figurará en los anexos adjuntos al acta de la reunión, que será publicada después de su aprobación en la próxima sesión del Consejo de Gobierno. El texto del de la sesión ordinaria de 30 de marzo de 2023 figura en el apartado nº 4.